# アル・アクサ洪水第399日目: 難民テントに対する新たな大虐殺 | ヒズボラ、能力を維持 | スペイン、船舶を封鎖

The Palestine Chronicle, 2024年11月8日、脇浜義明訳 \*脚注は訳注



イスラエルはガザでの虐殺を続けている。(Photo: Anas al-Sharif, via social media)

# 主要事項

- \*国連人権事務所は声明の中でガザで確認された被害者の70%が女性と子どもだと述べた。
- \*イスラエル軍は南レバノンでのヒズボラとの戦闘で負傷した将校が死亡したことを認めた。
- \*パレスチナ保健省(ガザ)によれば、2023年10月7日から続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は43, 469人、負傷者は102, 561人となった。

#### 最新情報

# 11月9日 8:37am (パレスチナ時間)

\*イスラエル・メディア:ロケット弾の発射が検知され、ガリラヤの町ツファットとその周辺で警報が鳴った。 \*パレスチナ・メディア:ガザ市東部のアットゥファハ地区のアッサバーフ学校へのイスラエル軍の砲撃で記者 2人と子ども1人を含む6人のパレスチナ人が死亡した。

\*アナドル通信社:イスラエル軍によるジャバリア難民キャンプへの住宅への爆撃で大爆発が起きた。

# 11月9日 6:41am

\*パレスチナ・クロニクル:ガザ回廊の多くのパレスチナ人がイスラエルの UNRWA 活動禁止決定の影響を心配している。

#### 11月9日 2:09am

\*パレスチナ・メディア: 夜明け前のイスラエル軍のガザ北部とガザ南部への砲撃でパレスチナ人 10人が死亡した。昨日のイスラエル軍のガザ回廊爆撃で23人のパレスチナ人が死亡した。

#### 11月9日 1:19am

\*アル・ジャジーラ:早朝イスラエル軍のハーンユーニス西部の避難民テントへの爆撃しで2人が死亡、他に負傷者が出た。

\*WFP(国連食糧計画)事務局長:ガザ北部は飢饉になっているか、すぐにも飢饉になるかのどちらかだ。

\*アル・ジャジーラ:早朝イスラエル軍はガザ市東部のヤーファ通りにある、避難民を収容しているサハド・アッサバーフ学校を爆撃し、2人が負傷した。

\*アル・ジャジーラ:早朝イスラエル軍のベイルート南部郊外への攻撃で大規模な破壊が起きたことを移した映像が SNS に流れた。

\*シリア・アラブ通信社(SANA):シリア北部のアレッポ地方のアッサフィーラ市で爆発音が聞こえた。

\*シリア・メディア:早朝イスラエル軍はアレッポ地方北部のアッサフィーラにある科学研究複合施設を砲撃した。

#### 11月9日 12:19am

\*イスラエル民間防衛部隊:レバノンからのドローン飛来の恐れからイスラエル北部のラス・エル・ナキューラで早朝から警報が鳴った・

\*アル・アクサTV:ジャバリア難民キャンプの東に駐留していたイスラエル軍車両がキャンプ内の住宅とテル・アル・ザアタル地区の住宅に砲撃した。

\*レバノン・メディア:イスラエル軍の南レバノンのティルス市への攻撃で少なくとも6人が死亡、38人が負傷した。

\*パレスチナ・メディア:イスラエル軍のハーン・ユーニス西部の避難民のテントを標的にした爆撃で今夜3人が死亡、5人が負傷した。

\*アル・ジャジーラ:今晩イスラエル軍戦闘機が少なくとも11回連続してベイルート南部郊外を爆撃した。

## 11月8日 11:43pm

\*チャンネル12:ネタニヤフ首相事務所の高官が10月7日に関する議定書を修正しょうとしている。修正したい部分は10月7日奇襲攻撃に対して警告する文書である。ネタニヤフの側近は懸命に首相に非難が向かないようにしている。

\*イラクのイスラム・レジスタンス:我々はイスラエル南部の軍事的拠点をドローンで攻撃した。

\*米統合参謀本部:参謀本部長はイスラエルの参謀本部長と中東の緊張を緩和する必要性について電話会談した。 米国は引き続き停戦を求め、ガザへの人道的状況への取り組みを呼びかけている。

\*カン:首相事務所は4つの訴訟事件を抱えている。

\*レバノン保健省:イスラエル軍の南レバノン・ティルス市への攻撃で現在分かっている段階で死者3人、負傷者30人である。

#### 11月8日 9:56pm

\*パレスチナ・メディア:ハーン・ユーニス市西部の避難民テントへのイスラエル軍の砲撃で3人のパレスチナ人が死亡、5人が負傷した。

#### 11月8日 9:53pm

\*アル・カッサム旅団:我々はジャバリア難民キャンプ東部のアル・アミン・ムハンマアド・モスク付近でシオニスト軍の輸送車両を砲撃した。

# 11月8日 9:50pm

\*イェディオト・アハロノト:オランダ外務大臣はアムステルダム事件について「恥ずかしい事件だ」<sup>2</sup>としてイスラエル外務大臣に謝罪した。

<sup>1</sup> 贈収賄、詐欺、背任などの容疑の裁判3つと国際司法裁判所から戦争犯罪告訴の4つのことであろう。

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> UEFA ヨーロッパ・リーグでイスラエルのチームのマッカビ・テルアビブのファンがイスラエル国旗を振っているのを群衆が襲ったという事件。これは反ユダヤ主義事件だとして、オランダ政府は3日間デモを禁止した。さらにフランス政府も反ユダヤ主義だとオランダの民衆を非難した。その一方で、BBC (https://www.bbc.com/japanese/articles/cn7m27z762vo)や同地の新聞報道によると、試合の前日にイスラエル・チームのフーリガンがイスラエル国旗を掲げて暴れ、アラブ人タクシー運転手を殴り、建物のパレスチナの旗を見つけてそれを引きずり降ろして引き裂き、パレスチナ人を侮辱するへイト・スピーチを唱えてデモ行進し、親パレスチナ派のオランダ人と衝突した、という。

## 11月8日 9:46pm

\*チャンネル12:ヒズボラのロケット弾発射能力は依然として強く、この戦争が終わってもその能力を維持するだろう。

# 11月8日 9:43 pm

\*レバノン・メディア:イスラエル軍は東レバノンのベッカー西部の町ラバイヤを攻撃した。その少し前にはベッカーのラシャヤ地区の町マジダル・ベルハイスを攻撃した。

## 11月8日 9:40 pm

\*ガザ政府メディア・オフィス:イスラエルのジェノサイドで昨年10月7日以降のジャーナリスト死亡者数は184人となった。直近の犠牲者は「若者の声ラジオ」の記者ハーリド・アブ・ザールであった。

# 11月8日 9:37pm

\*ハマス:我々はスペイン政府が兵器や軍事物資をイスラエルに運んでいると思われた二隻の船をスペインの港への入港を拒否する決定をしたことを歓迎する。我々は国連にシオニスト占領者に武器を輸出することを犯罪行為として禁止する国連決議を行い、(イスラエルに)絶滅戦争と我々の土地、人民、聖地を絶えず侵略することを止めるように圧力をかけることを要求する。

## 11月8日 9:34 pm

\*国連レバノン暫定駐留軍(副報道官がアル・ジャジーラに):我々に対する意図的攻撃が相次いでいる。我々国連平和維持軍は40か所で攻撃を受けたが、そのうち8つの攻撃がイスラエル軍によるものであることを確認した。我々は現在の位置に留まるつもりであるが、事情が悪化すればそれに対応する計画がある。我々はブルー・ライン3近くに29か所の平和維持軍駐屯所があるが、イスラエルはそこから立ち退くように言っている。

#### 11月8日 9:29 pm

\*アル・ジャジーラ:イスラエル軍によるハーン・ユーニス東部のアブサーン・アル・ジャディーダの民家への無人機による砲撃で子どもが1人死亡した。

# 11月8日 9:26pm

\*カン:ベンヤミン・ネタニヤフ首相事務所は4つの重要な訴訟問題に関わっている。

#### 11月8日 9:22pm

\*レバノン保健省: ティルス市へのイスラエル軍の攻撃で現在判明している犠牲者は3人、負傷者は30人である。

## 11月8日 12:03pm

\*アイルランド外務大臣:イスラエルのジェノサイドに関する国際司法裁判所への南アフリカの告訴にわが国も 参加するつもりである。

\*イスラエル・メディア:シン・ベトは駐オランダのイスラエル外交官の身辺護衛を強化する決定をした。

\*アル・マヤディーン:警察がアムステルダム大学の学生を弾圧したことに抗議して大衆的デモがオランダの首都で起きた。

\*レジスタンス委員会:オランダ市民のシオニストに対するレジスタンスは、パレスチナ人とレバノン人に対するシオニストの犯罪行為に対してヨーロッパの市民が怒っていることを表明するものだ。

#### 11月8日 11:17am

\*国連人権事務所:ガザの認証被害者の70%が女性と子どもである。

\*イスラエル軍:イスラエル軍は2週間前に南レバノンの戦闘で負傷した将校が死亡したことを認めたが、それ以上の詳しいことは述べなかった。

\*イラクのイスラム・レジスタンス:我々はイスラエル北部の軍事拠点をドローンで攻撃した。

\*アル・ジャジーラ:イスラエル軍はガザ市東部を爆撃した。

\*イスラエル・メディア:2700人のイスラエル人がオランダの首都アムステルダムから避難する。

<sup>&</sup>lt;sup>3</sup> 国連がイスラエルとレバノンの間に設定した境界線。前のイスラエルのレバノン侵攻戦争のときのイスラエル軍撤退 ラインである。

\*アル・ジャジーラ:イスラエル軍のジャバリア・アル・ナズラにあるハリーマ・アッサディーヤ学校への爆撃で2人のパレスチナ人が負傷した。

\*イスラエル民間防衛部隊:ゴラン高原のラマト・トランプ入植地で警報がなった。

\*アル・ジャジーラ:イスラエル軍のガザ市北西部のアル・マシュタル・ホテル近くの民家への空爆で6人のパレスチナ人が死亡した。

\*ヒズボラ:我々はハイファ南東部にあるラマト・ダビデ基地と空港を、警戒警報が鳴り響く中、ミサイルで攻撃した。またハイファ北西部にあるステラ・マリス海軍基地もミサイル攻撃した。

\*アル・ジャジーラ:イスラエル軍爆撃機が南レバノンの町クファルジャル、アイタルーン、マールーン・アル・ラース、クファル・サイーディ、シェバア、デイル・キーファ、ククファル・タバナイト、ナークーラを攻撃した。 \*イスラエル外務省:アムステルダムでの衝突の後、3人のイスラエル人フーリガンの行方が分からなくなっている。

\*イラン革命防衛隊司令官サラミ:イスラエルが全能力とエネルギーを使って我々との対立に挑んでいるが、わが国は能力の一部を使っているだけだ。つまり、先日のイスラエルによるわが国の攻撃に対して、これまで以上に激しい攻撃をイスラエルにできるということだ。